

三种信息则

第 11 号

令和5年3月3日(金) 始江市立始江第二中学校 TEL 03-3480-8891 FAX 03-5497-7362

http://www.komae.ed.jp/jh/02

「"思い"や"使う言葉"で素敵な未来を創りだそう」

校長 猪瀬 政幸

今年度も残りわずかとなりました。一、二年生にとっては次のステップに向けて一年間を振り返る大切な時期です。そして三年生は、義務教育を終え自立した大人になるための一歩を踏み出します。これまで支えてくれた親や友人、周囲の人に対して改めて感謝の気持ちをしっかり伝え、一日一日を大切に過ごしましょう。

さて、三年生は受験シーズンを乗り越え、様々な思いを抱いているかと思います。中には、結果と向き合いネガティブな感情に陥っている人もいるかもしれません。以前から繰り返し伝えていることですが、「思い」=「思考」は現実になります。たとえ結果が思わしくなかった場合でも「これでよかった」と思うことです。「いやだな」と思ってしまったら現実もそうなります。さらに、「思う」だけより「言葉」にすると、それがより強化されます。身体(表情や動き)も使うと、その思考はもっともっと強化されます。

思い返せば、三年生の皆さんは校庭での入学式がスタートでした。入学後も2か月間学校に通えませんでした。行事や部活動も満足にできない時期を過ごしました。他にも様々な制約の中、学校生活を送りました。しかしどうでしょう。皆さんの三年間は不幸でしたか?

決してそんなことはないと思います。現実を受け入れ、楽しい学校生活を送ることができたのではないでしょうか?仲間と支え合い、良い思い出もたくさん作り、むしろ、困難を乗り越え大きく成長したように思います。自分の身に降りかかる様々な出来事をどう捉えるかで、自分にとっての現実、その先の未来が大きく変わるのです。

人は生きていく中で、毎日のようにネガティブな感情が生まれます。それが当たり前です。その 感情を抑えることはできません。しかし、起きたことをポジティブに捉え、ポジティブな言葉を使 い、ポジティブな行動をとれば、きっとポジティブな現実を創ることができるはずです。未来を創 るのは自分自身です。残された2週間を仲間と共に最高の時間にしていきましょう!

スキー移動教室に行ってきました!

2月2日~4日に二年生のスキー教室が実施されました。今年度から行先が「湯の丸高原スキー場」に変わりましたが、3日間とも天候にも恵まれ、生徒たちのスキー技術は見る見るうちに上達しました。夕食後の全体レクも生徒たちが企画運営し、宿舎の方が驚くほど盛り上がり、とても充実した時間を過ごすことができました。最終日には「あと 1 か月はここにいたいな~」と言う生徒たちの声もあり、スキー実習や宿舎での集団生活を通して、生徒たちは達成感とともにさらに絆を深めたようです。

職場訪問を実施しました

2月2日に一年生の職場訪問がありました。コロナ禍でここ しばらくは職場体験や訪問を見合わせていましたが、今回は地 域の事業所の方々のご協力により、職場訪問を再開することが できました。1月の「職業人の話を聞く会」に続き、今回は実際 に現場で働く方の姿を見るとともに、インタビュー形式で貴重 なお話を聞くことができました。





3月の行事予定

3月の行事で定					
日	曜	予定	16	木	卒業式準備 3年安
1	水	3 年特別時間割開始 2 年音楽鑑賞教室	17	金	卒業式
2	木	避	18	土	
3	金	一斉専門委員会/中央委員会 (1 年間のまとめ) SC	19	日	
4	±		20	月	保護者会(1,2年:学年、学級)
5	日		21	火	春分の日
6	月	生徒会朝会	22	水	学
7	火	3年救急救命講座	23	木	大掃除 給食終
8	水	2年主権者教育 職	24	金	修了式·離任式 1,2年 安 職/学
9	木	3年主権者教育	25	±	春季休業日始
10	金	発表会準備 SC	26	日	
11	土	総合的な学習発表会(学校開催) 学校公開日 保護者会(3年:午後)	27	月	
12	Ш		28	火	
13	月	全校朝会	29	水	
14	火	3年奉仕活動	30	木	
15	水	卒業式予行	31	金	
※ 「SC」はスクールカウンセラーの勤務日です。(直通電話 5438-3512)					

【第26回「俳句の里」山梨県笛吹市全国小中学生俳句会】

《入選》

2A Wくん『一面に美しく咲く水芭蕉』

2B Kさん『籐椅子の軋む重みに祖父思う』

| くん『あちこちで音が重なる蝉の声』 2C

2C Eくん『右に海前に夕焼け帰り道』 2C Sくん『蝸牛ゆっくりゆっくり進んでく』

2D Yさん『夏の空どこまでも遠く青々と』

【平和首長会議「子どもたちによる"平和なまち"絵画コンテスト2022】

《入選》1B Mさん ※平和首長会議 HP より(右の絵)

【第56回東京都中学校アンサンブルコンテスト】

《銀賞》狛江第二中学校吹奏楽部(会場:府中芸術の森ドリームホール)

「I年間、ありがとうございました。」

3月は学校生活の中で時間の流れがとてもはやく感じる時期です。教室には仲間と過ごす残りの時 間を示すカウントダウンカレンダーが掲示され、最後の最後まで充実した時間を過ごそうとする生徒 たちの姿があります。卒業・進級を前に一人ひとりが意識を高くもち、心身共にさらに大きく成長す る時期でもあります。さて、保護者の皆様におかれましては、本年度も本校の教育活動にご支援を賜 り、ありがとうございました。4月からは新たな生徒を迎え学校生活がスタートします。引き続きご 支援ご協力をお願いいたします。